

Iztapalapa, Ciudad de México, 22 de febrero de 2025  
BOL. 175/220225

## EN IZTAPALAPA HAY GOBIERNO: ALEIDA ALAVEZ

- *Llama la mandataria a todas las áreas de gobierno y territoriales a continuar con el buen trabajo en beneficio de las y los habitantes de Iztapalapa*

En el marco del inicio del programa Facilitadores del Buen Vivir que busca mejorar la calidad de vida de los habitantes de esta demarcación, la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz resaltó el trabajo de todas y todos los trabajadores de la Alcaldía Iztapalapa.

"En Iztapalapa hay gobierno", aseguró la mandataria al tiempo de anunciar que este programa cuenta con la colaboración de todas las áreas y territoriales de la alcaldía.

Explicó que el programa tiene como objetivo fundamental el acompañamiento en las actividades que la Alcaldía realiza para mejorar los servicios públicos, la imagen urbana y las acciones de mediación comunitaria, entre otras.

Destacó que las y los facilitadores del Buen Vivir, así como de todas y todos quienes trabajan en el gobierno local, "son motor de la transformación social con el compromiso inquebrantable de mejorar la calidad de vida de los casi 2 millones de habitantes de Iztapalapa".

Alavez Ruiz enfatizó que la participación de los facilitadores no se limita a una sola tarea, sino que estarán involucrados en diversas áreas como la cultura, la sustentabilidad, la administración y la participación ciudadana, entre otras.

Señaló que una de las principales prioridades de este año es la mejora en el servicio de mantenimiento urbano, destacando la atención a problemas como las fugas de agua, así como la atención a las emergencias.

Al respecto, la alcaldesa anunció que se implementarán acciones de desazolve para prevenir inundaciones y se aplicará el protocolo de actuación ante sismos para alertar a la comunidad ante posibles desastres naturales.

Además, Alavez subrayó la importancia de la capacitación continua de todas y todos los colaboradores, "ya que la labor de los servidores públicos va más allá de la ejecución de tareas operativas".

Enfatizó que el respeto a los derechos humanos y la dignidad de las personas debe ser la base de su trabajo diario, tal como ocurrió en el exitoso concierto masivo realizado el pasado viernes en la macroplaza de la alcaldía, en el que se logró un saldo blanco gracias al respeto a los protocolos de seguridad y derechos humanos.

En ese sentido, reiteró el llamado a las y los trabajadores a tratar con respeto e inclusión a todos los sectores de la sociedad, en especial a los más vulnerables, como las personas migrantes, las personas con discapacidad, los adultos mayores y la población en situación de calle, recordando que Iztapalapa está compuesta por una sociedad intercultural, en la que no caben actitudes de discriminación o contra la

diversidad.

Subrayó que el inicio del programa Facilitadores por el Buen Vivir refuerza el compromiso del gobierno que encabeza de seguir impulsando políticas públicas que transformen positivamente la vida de sus habitantes, a través de autoridades cercanas, comprometidas y orientadas al servicio público.

La alcaldesa reafirmó su confianza en el equipo de trabajo de la Alcaldía y en la capacidad de cada uno para aportar al bienestar colectivo.

--oOo--